

Maurice PAUL

un élu à votre écoute,
toujours à vos côtés dans vos luttes

Pour l'emploi, Arsenal, CNIM, Site des chantiers,
Services Publics, Zones d'entreprises, Commerce et artisanat...

Pour la formation, Gratuité scolaire, scolarisation des enfants de 2 ans, reconstruction du Collège Wallon, Lycée Beaussier, promotion du Lycée technique Langevin...

Pour le logement, Amélioration de l'habitat, refus des expulsions, action avec les locataires pour empêcher les hausses insupportables de loyer et à ce sujet :

Dernière minute : suite aux milliers de pétitions contre ces hausses, les interventions de Maurice PAUL et après le résultat du premier tour... mercredi matin, le Préfet du Var demandait au Conseil d'Administration des HLM de réexaminer cette scandaleuse décision !

Pour l'environnement, Interventions auprès du Préfet du Var et au Ministère de la Ville pour de réelles mesures pour nos quartiers en matière de sécurité, de prévention, d'animation et d'aide aux associations, contre le bétonnage et la spéculation immobilière, contre le pont à 4 voies défigurant La Seyne et compromettant la réindustrialisation du site des Chantiers...

Un élu utile pour La Seyne et le Var. Alors dimanche, donnons-nous encore plus de forces en réélisant très, très largement
Maurice PAUL

ATTENTION : Fermeture des bureaux de vote à 18 heures

Vu le candidat

ENSEMBLE, pour l'avenir

Dimanche dernier, vous avez voté :

- Contre l'injustice,
- Contre les scandales et "affaires" à répétition,
- Contre les impôts les plus chers du département,
- Contre l'échec économique et le gaspillage de vos impôts :
 - * Villa Tamaris-Pacha : 6 milliards,
 - * Rachat au Conseil Général du site des chantiers : 6 milliards,
 - * SADOVAR : 15 milliards de déficit !
 - * Domaine de Fabrégas : 1,5 milliard,
 - * Salaire de Y.P. Valenty : 6,7 millions/mois,
 - * Privatisations : 4 milliards de centimes,
 - * ...
- Contre les promesses de créations d'emplois jamais tenues !
- Contre les hausses de loyers.

Vous avez donc massivement rejeté Scaglia et sa politique de casse.

Dimanche dernier, vous avez voté :

- Pour le maintien et le développement de l'emploi à La Seyne : Arsenal, CNIM, site des chantiers, services publics...
- Pour des valeurs de gauche et de progrès,
- Pour le retour de la morale et de la propreté dans notre ville,
- Pour une formation de qualité pour tous les jeunes Seynois,
- Pour un aménagement concerté de la ville afin de préserver nos espaces naturels,
- Pour un changement de politique et de vie à La Seyne.

Dimanche, Scaglia "le repêché" se retrouve au deuxième tour soutenu par l'extrême-droite !

Dimanche,

le candidat de large rassemblement porteur des valeurs de progrès et d'avenir pour notre ville, c'est Maurice PAUL.

Nous devons confirmer très largement sa réélection.

Ce sera aussi la garantie d'éviter toute tentative d'annulation.

**Dimanche 13 décembre,
votez et faites voter
Maurice PAUL**